
Parce qu'un jour il faut vivre - 1/1
Parce qu'on attend trop que le monde change on en oublie de changer soi-même... Parce qu'on attend
que le bonheur tombe sur nous, on en oublie d'être heureux...

N'oubliez jamais que vous êtes libres. Vous avez le droit, le devoir même de ne pas laisser les autres vous
mettre de chaînes. Ne laissez personne imposer des limites à votre esprit. Ayez la folie de rêver toujours, de
choisir toujours et d'avancer quoi qu'il arrive. 
 
   Ne craignez pas la liberté , même si elle implique de grandes responsabilités, car celui qui se sent libre,
seul, peut aimer vraiment être en paix avec lui-même et construire ainsi son propre bonheur. N'ayez pas peur
de choisir l'impossible, de choisir l'espace, de choisir la vie. 
 
  Ne laissez ni un état, ni un parti politique, ni une religion, ni une culture, vous imposer des barrières.
Souvenez-vous de toujours penser par vous-mêmes, de juger vos actes par vous-mêmes, d'être fier de ce que
vous êtes et de ne pas vous fier aux jugements d'autrui aveuglément. 
  Les notions de bien et de mal n'ont aucune valeur, tout suit le principe du Yin et du Yang. Ainsi la mort est
porteuse de vie et la vie est une succession de morts. Il n'y a pas de mort sans vie, de vie sans mort. 
 
   N'ayez pas peur d'aimer. Mais ne vous leurrez pas sur l'amour. Rappelez-vous que l'amour ne s'explique
pas, il se vit. Mais il se vit dans le respect de l'autre avant tout. Il n'est pas jalousie, il n'est pas possession.
Aimer c'est toujours aimer... Ne partitionnez pas l'amour en petites parcelles. Que ce soient vos amis, votre
famille, ou votre compagn (e) (on), ou des plantes, des lieux ... Sachez aimez tout cela de la même manière,
intensément, et sans rien en attendre que la sensation de votre capacité à aimer... Elle seule compte.
Souvenez-vous en !!! 
 
   Ne craignez pas demain. Cessez de toujours vous poser des questions sur l'avenir de chaque chose. Nos
inquiétudes détruisent bien plus de choses qu'elles n'en préservent. Demain est un autre jour qui apportera son
lot de surprise et d'inattendu si vous acceptez de laisser la vie faire, et si vous ouvrez les yeux sur ce qu'elle
vous offre. Cessez de vous demander si celui que vous aimez sera encore là demain ou si vous aurez encore un
boulot la semaine prochaine. Profitez de ce que vous avez maintenant. Demain vous saurez et alors vous
agirez en fonction. 
 Aucune larme, aucune panique n'a jamais sauvé personne. Je ne dis pas que vous ne devez jamais rien
prévoir, je ne suis pas utopiste !!! Mais cessez de vous inquiéter de ce que vous ne pouvez encore changer...
Attendez le bon moment, celui où il vous faudra agir. 
 
 
  Et agissez. Parce qu'un jour il faut cesser d'espérer vivre, il faut cesser d'apprendre à vivre, pour vivre enfin.
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